

## **Kreisstaffelmeisterschaften am 14.07.08 in Trossingen**

Einige starke Leistungen hat es bei den Kreisstaffelmeisterschaften im Trossinger Stadion gegeben. Herausragend waren dabei sicherlich die Ergebnisse der Schülerinnen C, bei denen gleich vier Staffeln Top-Platzierungen in der württembergischen Bestenliste erreichten. In der Staffel über 4x50 Meter siegte hier die Mädchenstaffel des TV Gosheim in 29,6 Sekunden vor der Staffel des TV Möhringen in 30,2 Sekunden. Mit ihrer Siegerzeit liegen Kristin Geiselman, Cindy Heyer, Carmen Hermle und Selina Kugler derzeit sogar auf Platz eins in Württemberg. Aber auch die Möhringer Mädchen können auf einen Platz unter den Top Ten am Ende des Jahres hoffen. Ähnlich stark die Leistungen über 3x800 Meter der C-Schülerinnen. Hier liefen Anne Hipp, Sarah Högerle und Vanessa Wohlfahrt von der LG Tuttlingen-Fridingen mit 8:48,6 Minuten eine Zeit, die letztes Jahr und auch in diesem Jahr bisher nur von zwei Staffeln im Land unterboten wurde. Aber auch die Zeit der zweitplatzierten Staffel des TV Gosheim mit 8:55,8 Minuten reicht derzeit zu Platz 12 in Württemberg. Bei den D-Schülerinnen gingen gleich drei Staffeln der TG Trossingen über 4x50 Meter an den Start, deren beste auch mit 33,7 Sekunden sich den Kreistitel holte. Die relativ beste Leistung bei den Jungen zeigte die LG-Staffel bei den Schülern B, die in 11:03,6 Minuten Meister wurde. Und bei den C-Schülern gab es einen ganz knappen Zieleinlauf, bei dem die LG Tuttlingen-Fridingen in 31,3 Sekunden knapp die Nase vor dem TV Mühlheim mit 31,5 Sekunden hatte. Der TV Mühlheim fiel bei diesem Wettkampf überhaupt positiv auf, da er mit einer großen Zahl von Staffeln in Trossingen antreten konnte.